



DANKE

*„Es gibt Berge, über die man hinüber muss,
sonst geht der Weg nicht weiter“*

Hermann Oberhofer

*20.4.1938 †3.2.2021

Ein herzliches DANKE für die große Anteilnahme, für Eure Worte, Zuwendungen und Verbundenheit, für die Kerzen-, Blumen- und Messespenden und für die zumeist virtuelle und letzte Begleitung im stillen Rahmen.

Besonders danken wir:

- dem mobilen Palliativteam vom Krankenhaus Zams
- dem Hausarzt Dr. Horst Rettenwander
- der Bergrettung Schönwies
- dem Bestattungsunternehmen Dellemann
- der Gemeinde Schönwies
- der SPÖ Schönwies
- der Gärtnerei Bair
- der kirchlichen Begleitung von Pfarrer Traxl
- der Vorbeterin Irmgard
- allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Weggefährten und Nachbarn

Schönwies, im Februar 2021

Die Trauerfamilien